
●　基本情報

１．業種について

サービス業 1 事務所 2 学校 6 病院・福祉施設 1

卸売業 製造業 1 テナント 1 小売業 1

ビル管理会社 建設業 その他（　計量業　） 1

２．廃棄物管理責任者ですか

はい 8 いいえ 6

３．参加回数について（これまでの廃棄物管理責任者事務説明会含む）

初参加 ２回目 2 ３回目以上 2

４．参加された理由（自由記述）

●　内容等について

１．大津板紙株式会社の説明について

（１）紙類のリサイクルの取組

とても参考になった 9 参考になった 5 どちらでもない

参考にならなかった その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

（２）施設見学

とても参考になった 7 参考になった 7 どちらでもない

参考にならなかった その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

２．環境共生センターの「本市のごみ減量施策」・「減量計画書の記入方法」の説明について

とても参考になった 1 参考になった 13 どちらでもない

参考にならなかった その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

３．環境共生センター及びごみ減量推進課の「優良事業所認定制度」の説明について

とても参考になった 1 参考になった 13 どちらでもない

参考にならなかった その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

４．廃棄物指導課の「水銀廃棄物の適正処理」の説明について

とても参考になった 3 参考になった 10 どちらでもない 1

参考にならなかった その他（　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　　）

５．研修会の時間配分について

長かった 適当である 12 短かった 2

平成３０年度　廃棄物管理責任者研修会　アンケート

・今後，廃棄物管理責任者になるため。
・廃棄物の再生に関する知識を深めるため。
・古紙の最終処置を知る事により，より紙類の分別意識向上につながるのでは。
・リサイクル手法の確認。
・機密書類等の取り扱いが多いため，どのように処理されるか知りたかった。
・水銀廃棄物についての内容を確認するため。
・昨年7月に今の担当になり，知識不足だったので。
・適切な分別知識を深めるため。
・去年参加された方に勧められた。
・水銀等新しい制度などの知識向上のため。
・処理工程を知る事で分別に対する知識を得られると思ったから。
・施設のごみ分別強化のため。
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６．会場までのアクセスについて

適当である 遠かった その他（　　　）　 9

●　今後に向けて

１．今後も施設の見学会に参加したいですか

参加したい

参加したくない

9

今後，見学に行ってみたい施設はありますか（複数回答可）

市クリーンセンター (ごみ焼却施設） 5

廃食用油燃料化施設　（家庭から出る廃食用油を，環境にやさしいバイオディーゼル燃料に精製する施設） 1

京エコロジーセンター　（環境保全活動及び環境学習の拠点） 1

民間施設　（RPFの製造・古紙の圧縮梱包施設・食品廃棄物の飼料，肥料化施設等） 2

9

参加したくないと思われたのは，なぜですか

４．その他，希望される講演テーマやご意見等がありましたら，ご記入ください。

●　その他（感想，ご意見等）

御社で「ごみの削減」に関し，アピールしたいこと等がありましたらご記入ください。

３．１で「参加したくない」と回答された方

5

5

⇒２．へ

無回答　

無回答　

・事務所の減量成功事例
・優良事業所（２Ｒ）の方の取組を現場見学させていただく機会があれば良いと思います。
・プラゴミについての講演をお願いしたいと思います。

・本日講演していただいた内容を周知していきたいと思います。ありがとうございました。
・自社の分別が進まない（一部の人の不理解）今回の研修会でその理由が判ったので自社で伝え減量
に努めたい。

２．１で「参加したい」と回答された方

無回答　

⇒３．へ


